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Imóvel deverá ser o prêmio de 2006

Regina Sousa, secretária de Administração

Os servidores estaduais vão concorrer, no
próximo ano, ao sorteio de um imóvel durante as
comemorações da IV Semana do Servidor. O anúncio
é da secretária da Administração, Regina Sousa, que
avaliou como positiva a terceira edição do evento,
encerrada com o sorteio de um carro zero quilômetro.

Regina Sousa informou que a previsão do
governo é sortear uma casa ou um apartamento em
2006, pois este ano, a grande novidade foi o carro
que saiu para Maria Vilani de Moura Valente, da
Secretaria Estadual da Saúde, em Canto do Buriti.

A secretária destacou a grande participação
dos funcionários estaduais nas atividades da III
Semana do Servidor. "Houve uma maior incorporação
dos servidores nas atividades e foi mais uma forma
de integração. Vamos caprichar para que o próximo
ano seja ainda melhor", disse.

A diretora da Escola de Governo do Estado
do Piauí (Egepi), Rosário Bezerra, também ressaltou
a grande participação dos servidores na programação

Inaugurado Centro Francisca Trindade

Inauguração do Centro Integrado

A população da zona Sul de Teresina foi
contemplada, nesta segunda-feira, 7, com o
Cent ro  In tegrado  de  Segurança  Públ ica  e
Ass i s tênc ia  Soc ia l  "Deputada  Franc i sca
Trindade". O centro foi construído no bairro
Santo Antonio, próximo à Casa de Custódia.

De acordo com o secretário da Segurança,
Robert Rios, esta é mais uma medida para garantir
segurança à população teresinense. "É nossa
intenção que não só o governo faça a sua parte,
mas que nesse plano de ação haja o envolvimento
de toda a sociedade, e esse empreendimento é
um começo. É preciso integração não só das
Polícias Militar e Civil, como também de toda a
sociedade", reiterou.

O líder comunitário José Luiz de Sousa
Filho destacou a importância da iniciativa, pois,
segundo  e le ,  a lém de  proporc ionar  mais
segurança à  comunidade e adjacências, vai
impulsionar a realização de cursos
profissionalizantes. "Já foram inscritas 340 pessoas
para o primeiro curso de computação a ser oferecido
pelo centro. Isso é muito significativo porque é
oportunidade de profissionalização."

Para  a  cons t rução  da  obra  fo ram
investidos mais de R$ 186 mil, oriundos de
parceria da Secretaria de Segurança Pública do
Piauí e Secretaria Nacional de Segurança Pública,
do Ministério da Justiça.

O vice-governador Osmar Júnior,
representando o governador Wellington Dias, também
falou da importância do centro, que vai proporcionar
cursos para a população e também mais segurança.
"Estamos inaugurando um momento novo de
combate à insegurança, e a comunidade é parte
atuante com as polícias num trabalho integrado."

Osmar Júnior fez ainda referência aos
trabalhos desenvolvidos pela então deputada
federal Francisca Trindade para valorizar os menos
favorecidos. "Essa homenagem é mais do que
merecida àquela que tanto lutou pelos ideais de
vida melhores aos mais necessitados", disse.

Participaram da solenidade familiares da
deputada homenageada Francisca Trindade, delegado
geral Laércio Eulálio, comandante do Policiamento
Comunitário, J. Oliveira, subcomandante da Polícia
Militar do Piauí, Francisco Prado, deputada estadual
Flora Izabel, vereador Jacinto Teles, entre outras
autoridades, líderes comunitários e populares.

Reunião discute abastecimento
de São Raimundo Nonato

DER asfaltará acesso
à maioria das cidades

O presidente da Agespisa (Água e Esgotos do Piauí
S.A), Assis Carvalho, participou ontem, às 16 horas, de uma
reunião na Câmara de Vereadores de São Raimundo Nonato
para discutir a situação do sistema de abastecimento de água
do município. Sem a concessão do sistema, a empresa não
tem podido fazer investimentos na cidade.

A reunião foi marcada pelos vereadores, que
convidaram toda a sociedade civil organizada do
município para o encontro. Entre os participantes
estiveram representantes da Cáritas, Associação
Comercial, Ordem dos Advogados do Brasil, Sindicato
dos Trabalhadores Rurais, entre outros.

A população de São Raimundo Nonato está
preocupada com a situação do sistema de abastecimento
de água da cidade. Como o prefeito se recusa a renovar o
contrato de concessão, os investimentos que estavam
programados pela Agespisa estão todos parados.
"Temos R$ 1,1 milhão para melhorar o sistema do
município, mas a Caixa Econômica não libera os
recursos sem o contrato", explica Assis Carvalho.

Estrada de Bom Principio

Cada uma da maioria
das sedes municipais piauienses
estará ligada a uma via asfaltada
até o fim do próximo ano. Foi
o que afirmou a Diretora-Geral
do Departamento de Estradas
de Rodagem do Piauí (DER),
Karenina Eulálio, ao avaliar as
obras já realizadas, as que estão
em curso e as planejadas para
os próximos meses.

Embora satisfeita com
o resultado de pesquisa do
Instituto Piauiense de Opinião
Pública e Estatística (IPOP),
segundo a qual as estradas foram
o principal ponto positivo
dentre as realizações do governo
estadual, na avaliação de
15,13% dos entrevistados, ela
disse que ainda há muito a fazer.

As estradas apare-
ceram na pesquisa do IPOP
como o principal fator levado
em conta na boa avaliação
que a administração estadual
teve entre os piauienses.
Karenina Eulálio disse que, se
de um lado, sente-se contente
pelo reconhecimento que a
equipe de colaboradores do
DER vem desempenhando,
há uma sensação de aumento
de responsabilidade. "Temos
esse sentimento, que se soma
à ansiedade de querer realizar
mais", disse.

Ela acrescentou que é
sabedora dos problemas ainda
existentes. "Somos cientes das
carências que o Estado ainda
detém, embora tenhamos
obtido avanço nesses três anos",
afirmou. "O trabalho que
fizemos foi bom, mas temos

do evento deste ano, que foi bem diversificada. Além
de palestras, foram realizados passeios a pontos
turísticos do Estado, cursos e Festival de Talentos,
que premiou os melhores trabalhos na música, pintura,
escultura, literatura de cordel e poesia.

muito que fazer, porque este era
um setor em que os investimentos
eram praticamente zero nos anos
anteriores", completou.

Karenina Eulálio disse
que a malha viária estadual em
boas condições é um dos
principais projetos de
desenvolvimento infra-estrutural
do governador Wellington Dias,
ao lado de programas de
eletrificação e abastecimento
d'água, dentre outros.

Isso, segundo ela, justifica
a busca incessante de recursos para
aplicação na rede de estradas
estaduais. Ela disse que os próximos
12 meses serão de muito trabalho
para que os principais eixos
rodoviários tenham boas
condições, já contando com o
esperado aumento no volume de
tráfego. Estão incluídas aí as
rodovias que são importantes para
o escoamento de grãos.

Outra meta, disse ela,
é cumprir a determinação do
governador Wellington Dias,
de chegar ao fim do próximo
ano com a maioria das cidades
p iau ienses  l igadas  a  uma
estrada asfaltada.

Estrada de Bom Principio


